

GOTTESDIENSTORDNUNG

vom 4. bis 11. Mai 2025

Sonntag, 4. Mai – 3. SONNTAG DER OSTERZEIT:

8:30 Uhr	Pfarrhofkirche	Pfarrgottesdienst
18:30 Uhr	Pfarrhofkirche	Abendmesse

Dienstag, 6. Mai:

14:00 Uhr Pfarrhof „Kraftquelle in Christus“ –
Besinnung, Fürbitte, Anbetung

Mittwoch, 7. Mai:

18:00 Uhr Bad Erlach Totengebet + Edith Schramek

Donnerstag, 8. Mai:

18:30 Uhr **Brunn** Monatsmesse

Freitag, 9. Mai:

10:30 Uhr Pfarrhofkirche Seelenmesse + Edith Schramek, anschl.
Beisetzung am Friedhof (kein Kondukt)

Samstag, 10. Mai:

10:30 Uhr Pfarrhofkirche Trauungsgottesdienst Ing. Patrick Haller &
Dipl.-Wirt.-Ing. (FH) Kerstin Ofenböck
mit Taufe Florian Haller

Sonntag, 11. Mai – 4. SONNTAG DER OSTERZEIT:

Nach den Gottesdiensten Muttertagssammlung der St.-Elisabeth-Stiftung

10:00 Uhr	Pfarrhofkirche	Pfarrgottesdienst als „Familienmesse“ zum Muttertag, anschl. Pfarrcafé
18:30 Uhr	Pfarrhofkirche	Abendmesse

◆ Heute Sonntag, 4. Mai, ist um 14:30 Uhr Maiandacht bei der Gamperl-Kapelle am Waldweg zwischen Mater Salvatoris und Hubertuskapelle.

◆ Dank an Philipp Kolmann für die Reparatur des Hakens zum Einhängen der geöffneten Kirchentür der Pfarrhofkirche. Dank an Manfred Simon für das Instandsetzen des Brunnens im Arkadenhof. Und Dank an Maria und Hannes Kremsl für das Umtopfen und die notwendigen Pflegemaßnahmen an Oleandern und Palmen im Arkadenhof.

◆ Am Montag, 5. Mai, ist um 17:00 Uhr Sunis-Stunde im Pfarrhof.

◆ Am Donnerstag, 8. Mai, ist um 18:00 Uhr Redaktionssitzung für das Pfarrverbands-Pfarrblatt „Weitblick“ in Schwarzau.

◆ Am Freitag, 9. Mai, ist um 16:00 Uhr Gruppenstunde der Erstkommunionkinder im Pfarrhof.

◆ Am kommenden Sonntag, 11. Mai, ist der Pfarrgottesdienst als „Familienmesse“ zum Muttertag, anschl. Pfarrcafé im Arkadenhof. Nach beiden Gottesdiensten ist die Muttertagssammlung der St. Elisabeth-Stiftung. Ein herzliches „Vergelt's Gott“ im Voraus!

◆ Am kommenden Sonntag, 11. Mai, ist auch Weltgebetstag für geistliche Berufungen.

◆ Bitte um das Gebet für das Konklave der Kardinäle zur Papstwahl! –

Und damit es bei den ‚Glockenfreunden‘ in unserem Ort nicht für Überraschung sorgt: Unmittelbar nach der Wahl zu „Habemus papam“ und dann auch noch einmal zu Beginn der Amtseinführung ist seitens der Österreichischen Bischofskonferenz/Erzdiözese Wien ein je 10-minütiges österreichweites Glockengeläute angeordnet.